

Pour diffusion immédiate

COVID-19

Plusieurs commerces de Brossard ouvrent dès lundi

Brossard, le 22 mai 2020 – Dès lundi prochain, conformément aux directives gouvernementales, la plupart des commerces de Brossard pourront rouvrir leurs portes après plus de 8 semaines d'interruption de leurs activités, à l'exception de ceux qui se trouvent dans les centres commerciaux et de ceux qui offrent des services de soins personnels. La Ville de Brossard encourage donc fortement les Brossardoises et Brossardois à visiter les commerces de la ville pour faire leurs emplettes.

« Les Brossardoises et Brossardois ont la chance de pouvoir profiter d'une offre commerciale exceptionnelle ! De l'alimentation spécialisée aux chaussures en passant par les vêtements pour toute la famille, il y a de quoi trouver pour tous les goûts et tous les budgets. Tout en respectant les consignes sanitaires en vigueur, il est essentiel d'encourager nos commerçants; il en va de leur survie », a déclaré Doreen Assaad, mairesse de Brossard.

Rappelons que les autorités recommandent – sans l'obliger – le port du masque dans les commerces, tout comme dans les transports en commun, en plus de maintenir, lorsque possible, une distance de deux mètres entre les individus.

La Ville soutient ses commerçants

Dès le début de la crise, diverses mesures ont été mises en place par la Ville dont un service d'accompagnement aux commerçants afin de les guider à travers les différents programmes de soutien gouvernementaux.

La Ville de Brossard prépare de surcroît, pour les prochaines semaines, un plan de mise en valeur des nombreux commerces de détail et de services situés sur son territoire. Son objectif sera de mieux faire connaître l'offre commerciale de la ville auprès de la population de Brossard et de l'inciter à favoriser l'achat de proximité.

« Il s'agit d'un projet porteur dans lequel nous souhaiterons que les commerçants agissent à titre de partie prenante de premier ordre. Le conseil municipal est très sensible à la réalité actuelle des entreprises et nous voulons mettre en place des actions concrètes pour les soutenir dans la relance qui s'amorce », a conclu madame Assaad.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311

For Immediate Release

COVID-19

Many Brossard Businesses to Reopen Starting Monday

Brossard, May 22, 2020 – As of Monday, in compliance with government directives, the majority of businesses in Brossard will be able to reopen after being shut down for more than eight weeks. The exceptions are those located inside shopping malls and those which offer personal care or beauty services. The Ville de Brossard therefore strongly encourages residents to visit the city's stores to take care of their shopping needs.

"Brossard residents once again have the chance to benefit from the city's exceptional lineup of stores. From specialty foods to shoes to clothing for the whole family, there's something to suit all tastes and budgets. It's vital that we support our local retailers while respecting the sanitation guidelines in effect. Their survival depends on it," stated Doreen Assaad, Mayor of Brossard.

While it is not mandatory, please bear in mind that the authorities recommend wearing a mask when entering stores or riding public transportation, as well as keeping a distance of two meters from other people whenever possible.

The City Takes Steps to Support Stores

Since the start of the crisis, the city has implemented a range of measures, including a service for stores to help guide them through the various government support programs that are available.

What's more, for the weeks ahead, the Ville de Brossard is developing a plan to promote the many retailers and services located in the municipality. The goal is to raise Brossard residents' awareness of the shopping options available in the city and encourage them to buy locally.

"This is a forward-looking project in which we would like stores to be closely involved as key stakeholders. The city council is keenly aware of the realities companies are facing at the moment, and we want to take concrete action to support them as the economy starts to reopen," concluded Mayor Assaad.

– 30 –

Source: Direction des Communications
Ville de Brossard
450-923-6311